



Mitglieder der Europa-Union - Kreisverband Kiel

Vorsitzende der Nachbar- Kreis-
und Ortsverbände der Europa-Union

Mitgliedsverbände der AKA

Kreisverband Kiel e. V.

Kreisvorsitzender Wilfried Saust:

Lämmerstücken 8
24111 Kiel

Telefon/Fax: 0431 – 69 06 62
eMail: wilfried.saust@t-online.de
Internet: www.eu-kiel.de

Beitragsangelegenheiten:

Karl-Heinz Brix - Tel.: 04346 - 60 07 10
eMail: Karl-Heinz.Brix@t-online.de

Kiel, 18. Juli 2024

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

wir freuen uns mit den Störchen über den Aufstieg in die 1. Bundesliga. Nicht so glücklich sind wir über den Ausgang der Europawahlen. Wenn wir nur auf das Wahlergebnis in Kiel blicken, können wir zwar noch ganz zufrieden sein. Wenn wir jedoch über die Stadtgrenze, weitaus mehr noch, wenn wir über die Landesgrenze schauen, sieht dies aber ganz anders aus. Fast überall in Europa haben sich die Wähler verstärkt für Parteien entschieden, die eine Lösung der Probleme im Nationalismus sehen. Nur wenige kennen den Ursprung und den Zweck der europäischen Einigung. Kaum jemand schreibt die fast 80-jährige Friedenszeit, in der wir leben durften, der Europäischen Einigung zu. Dies bereitet uns Sorgen und wir wollen uns während der Kreismitgliederversammlung am 31. Juli 2024 damit besonders auseinandersetzen. Die Einladungen zu dieser Versammlung wurden bereits an die Mitglieder des Kreisverbandes versandt.

In den letzten Wochen hatten wir wegen der Europa-Wochen, der Europawahl und der Kieler Woche zum Teil ein strammes Arbeitsprogramm. Es waren aber auch erfolgreiche Wochen. Am 8. Mai wurden im Rathaus über 70 Schüler und Schülerinnen im Rahmen des Europäischen Wettbewerbs von der Stadtpräsidentin Bettina Aust ausgezeichnet. Der ukrainische Chor Lelèka umrahmte die festliche Veranstaltung. Am 26. Mai fand das Europa-Konzert mit 5 Chören unter der Leitung von Imre Salley im Bürgerhaus Kronshagen statt. Bei dieser Veranstaltung haben wir für Hilfslieferungen

in die Ukraine der Deutsch-Ukrainischen Gesellschaft einen Scheck von 1.000 Euro überreicht, der von den Besuchern des Konzerts durch Spenden in Höhe von mehreren Hundert Euro aufgestockt wurde. Darüber waren wir sehr erfreut.

Am 23. Juni haben wir an einem internationalen Picknick beim Flandernbunker teilgenommen, wo wir an einem Info-Stand zahlreiche Gespräche führen konnten. Mitglieder des Vorstandes haben sich außerdem am 25. Juni mit Vertretern der dänischen Europabewegung sowie mit Vertretern der deutschen Minderheit in Dänemark ausgetauscht, die anlässlich der Kieler Woche in Kiel weilten.

Das Kieler-Woche-Konzert mit der Arbeitsgemeinschaft Kieler Auslandsvereine zum 200. Geburtstag von Carl Reinecke im KulturForum hat uns wieder ein volles Haus beschert.

Am 3. Aug. 2024 werden wir im Rahmen des Bootshafensommers mit einem Info-Stand vertreten sein. Wir würden uns sehr freuen, wenn wir dabei von den Mitgliedern des Kreisverbandes unterstützt werden würden. Kommen Sie doch einfach einmal vorbei, um „Hallo“ zu sagen.

Zurzeit planen wir eine Fahrt nach Bremen, um uns u. a. mit Mitgliedern der Europa-Union aus Bremen zu treffen. Hierzu sind die Planungen jedoch noch nicht abgeschlossen. Das gilt auch für eine weitere Fahrt, die wir nach Brüssel und Mons/Bergen (dem NATO-Hauptquartier) unternehmen möchten.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Wilfried Saust

Kreisvorsitzender

gez. Rolf Funck

Beisitzer